

Fecha 16.06.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

Que era una parranda egoísta, típica de partidos políticos-aplanadora, se quejaron los otros. Así, la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) le dijo a los líderes del PRI y del PAN que nones. No transmitirá el debate del miércoles entre **Beatriz Paredes** y **Germán Martínez**. El PRD y el PSD pusieron el grito en el cielo y el IFE mismo advirtió que se rompía con la equidad electoral, nos cuentan. El tema de fondo es que si se da el debate aun sin CIRT, aunque **Germán** lo transmita en YouTube seguirá siendo discriminatorio e inequitativo. Como sea, los medios no le dieron el seguimiento que seguramente esperaban los convocantes. Una nota aquí, otra allá. En fin. No era el gran evento del verano. Y menos lo será ahora.

Vaya tormenta que desató el representante en Sonora de la clínica californiana Shriners, **Alberto Barrera Robinson**, padre de **Alberto Barrera**, director general de Administración de la Secretaría de Salud Pública del gobierno de **Eduardo Bours**. El sábado criticó al gobierno federal porque, dijo, impidió que una de las víctimas del incendio en Hermosillo en el que murieron 46 niños fuera atendida en el hospital. No sólo lo desmintió Shriners; ayer, tanto la Academia Mexicana de Pediatría como la Academia Mexicana de Cirugía le dieron su zaratada. “[Sus] declaraciones únicamente dan a conocer la falta de información”, dijo la primera. “Sólo demuestra su ignorancia, falta de ética y de respeto”, señaló la segunda. Una fuente en Sonora nos asegura que en

ese estado se tomaron las declaraciones como direccionadas desde alguna oficina de la administración **Bours**. Mal intento.

¿Recuerda que a mediados de abril la Unidad de Investigación Cibernética de la PGJDF desarticuló una red de pederastas, entre los que está un sacerdote católico de Xalapa? Nos dicen que hoy presentarán el caso terminado, y que es un ejemplo de modernización en investigación y en procedimientos. Bien por los ciberpolicías.

Apunte final: Nos cuentan que el viernes próximo habrá una fuerte discusión en el seno del Consejo General en el IFE, que preside el consejero **Leonardo Valdés**, por la campaña que ha llevado el Partido Verde (PVEM) apoyado en figuras del espectáculo como **Raúl Araiza** y **Maite Perroni**, especialmente en la revista *TV y Novelas*. III Por cierto, inconforme aún con las explicaciones del IFE sobre el monitoreo en noticieros de radio y televisión, la CIRT se organizó una comida este martes con el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, en el Club de Industriales. Nos dicen que **Gómez Mont** dará todo el crédito al trabajo que ha realizado la UNAM. III Nos dicen que El Bajío está ya como La Laguna, como Ciudad Juárez o como Monterrey. Mucha de la actividad de Jalisco y Michoacán se ha trasladado hacia allá. Cuidado.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

